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Construcción alcanzará
niveles del 2008 antes
de lo pronosticado

Gabriela Romero
EL ECONOMISTA

EL POSITIVO resultado alcanza
do por el sector vivienda es refle
jo de que lo peor de la crisis ya pa
só y que tomando a la industria
de la construcción como motor la
economía nacional ha retomado la
sendadelcredmlento

En la inauguración de la Ex
po CIHAC 2010 Ariel Cano Cue
vas titular de la Comisión Nacio
nal de Vivienda Conavi dijo que
gobierno y empresas han tomado
acciones que suponen el regreso a
los niveles deproducción del 2008
antes de lo previsto

Haciendo eco al motivo que ins
piró el m Foro Internacional Inno
vación y Desarrollo Urbano en la
próxima década que se lleva a ca
bo hoy Cano Cuevas insistió en la
importancia de desplazar el pasa
do para enfrentar mejor el futuro

Hayque pensar enhacer mucho
más que sólo vivienda hay que di
rigir ios esfuerzos hacia una verda
dera planeacián regional en la que
la Infraestructura urbana debe ser
determinante indicó

OPTIMISMO EN LOS
PARTICIPANTES

Al hablar del papel de los construc
tores mexicanos el presidente del
Centro Impulsor de la Habitación
y la Construcción CIHAC Pablo
Ályárez Treviño los definió como
verdaderos héroes que aun en me
dio de la crisis han creado los em
pleos y generado las obras que de
flnenal México de hoy

Hay signos positivos que ha
cen pensar que la crisis ya quedó
en el pasado vamos hacia adelan

S Haysignospositivos
quehacenpensarquela
crisisya quedó erielpa
sado muestra de eüo
es que hay más standsy
optimismo enlaExpo

Pablo Áhrarez Treviño
presidente del CiHAC

te Muestra de ello es que hay más
stands y el optimismo se nota en
tos participantes

La mesa inaugural destinada
a dar voz a los empresarios de la
construcción contó con la partici
pación de Germán Ahumada Rus
sek presidente de Consorcio ARA
Antonio del Valle presidente del
Grupo Elementia Juan Luis Alfie
ro director de Cemex Vivienda y
Sergio Narváez director de Reves
timientos Porcenalite Lamosa

En adición a esto Martin Carri
quiry presidente de la Federación
Memamericana de la Industria de
la Construcción destacó la impor
tancia de crear un marco regulato
rio para que los grandes proyectos
sepuedan desarrollar conmodelos
decóinversión público privada

Para cerrar la sesión Federico
Reyes Heroles dictó una conferen
cia magistral en la que enfatizó la
importancia de la infraestructura
y de modelos de desarrollo urbano
que potendalicen el uso delsuelo y
limítenlos costosde ladispersión

Via fiesta sigue Ayer por la tar
de se rifó un automóvil entre los
asistentes y hoy los reflectores es
tánpuestos enla presencia del Pre
sidente FelipeCalderónylaentrega
ddPremioNadonal de Vivienda
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